
   

 

 

 

 

 

 

 

第１回全校交流会を実施しました！ 

９月１９日(火)に，条南中学校・気仙沼中学校の

の学校統合に向けた第 1 回全校交流会が条南中学
校を会場に行われました。開会行事で，条南中学校 
生徒会長 尾形琉宝 さんが歓迎の言葉（裏面参
照）を述べた後，気仙沼中学校の生徒の皆さんが同
じ学年の条南中学校の生徒代表の皆さんにエスコ
ートされながら各教室に向かい，ゲームなどを通して
交流を行いました。はじめは緊張していたものの，ア
イスブレイクや交流ゲームで打ち解けて，お互いのこ
とを分かり合おうと活発な会話が交わされました。交
流会後の感想を裏面に記載しておきましたのでご覧ください。次回は 10月 18日（水）に市民会
館にて合唱による交流会を予定しております。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

■新人大会に向けて！ 

９月 30 日（土），10 月１日（日）に地区中体連新人大会が行われます。今大会では，野球部
（他に唐桑中学校），サッカー部，女子バスケットボール部（他に新月中学校，津谷中学校）が条
南中学校と気仙沼中学校の合同チームとして出場します。少ない日数ではありますが，合同練習
を行ってきました。初戦の対戦校については次の次の通りです。 
◎野球：階上・歌津中学校（会場：気仙沼市営球場）  
◎女子バスケットボール部：面瀬中学校（会場：ケーウェーブ）  
◎サッカー部：津谷中学校（会場：大川さくら公園） 

練習の成果を発揮できるよう当日の両校の応援をどうぞよろしくお願いいたします。 
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条南中学校と気

仙沼中学校の統合
に向けて，生徒の
交流の様子をお伝
えします。 
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＜全校交流会当日のプログラム＞ 

１．開会行事 

  ・歓迎の言葉 条南中学校 

 生徒会長 尾形琉宝さん 

２．交流会 

・アイスブレイク「誕生日順に並ぼう！」 

・グループワーク「絵合わせ」 

３．閉会行事 

・両校生徒による感想発表 

・次回の交流会について 



◎歓迎の言葉 条南中学校 生徒会長 尾形 琉宝 さん 
こんにちは。条南中学校生徒会長の尾形琉宝です。気仙沼中学校のみなさん，ようこそ条南中学校へお

いでくださいました！ 

本日は統合に向けた両校の交流を目的とした交流会です。初めての全校

規模での交流会なので，お互い緊張感もあると思いますが，1，2 年生は来年

度から学校生活を共にしていく仲間たちです。3 年生も，高校で一緒になるか

もしれません。今日は互いに積極的に交流し，楽しい時間を過ごせればと思い

ます。 

４月から，2 つの中学校が 1 つとなり，新たに出発していきます。この交流

会が終わったあと，もっと交流したいと思うような有意義な時間にしましょう！  

◎交流会後の感想から 
○条南中学校 1年生 

・今日は，気中の人と初めて触れ合ってみて，みんなではないけど少し仲良くできたと思います。
次の交流も楽しくしたい。 
・交流の時間がもっと欲しいと思った。 
・今日の交流会では，初対面でなかなか話す事ができなかったけど先生方が企画をしてくれた 
お陰で少しずつ仲良くなれました。最後の絵合わせでは笑いながら正解できたし，とてもいい経
験になれたのではないかなと思いました。 
○条南中学校 ２年生 
・最初は心配だったが交流してみてとても楽しく今後のことが少し安心 
しました。 
・顔を合わせる事で相手との距離を少しでも縮める事ができたと思い 
ます。楽しかった反面，なぜ気中の方へ統合するのに条南で交流会が 
行われたのか，疑問ではあります。 

・最初は心配だったが交流してみてとても楽しく今後のことが少し安心しました。 
・班が一緒だった気中の人がとても面白くて，ゲームをしやすかった。次は気中に行って交流会 
もしてみたい。 
○条南中学校 ３年生 
・自分が話したのは，３年生だったけど，３年生が気さくで楽しい感じだったので，きっと 1，2年 

もそんな感じかなと思いました。なので，統合に対する不安が少し減ってきたかもと，見てて思い 
ました。 
・知らない人と親睦を深められた反面，知り合いや顔見知り，同郷の人がいなくて，自由時間で 
困った場面があった。 
・あまり他校と話したりする機会が無かったのでとてもこれから同じ学校になる１，２年生にと 
って，いい交流会だったと思います。３年生は，高校になったらもしかして仲良くする友達になる 

かもしれないのでとても良い機会だと思います。 
○気仙沼中学校  
  ・条南中学校に行って，はじめは「上手に話せるだろうか」，「条南中学校の人と友達になれる
だろうか」など不安だったけれど，優しく話し掛けてくれたので，話したり，友達になったりするこ
とができました。皆さんに感謝しています。来年がとても楽しみになりました。 

  ・最初はどんな人なのか分からなくて不安があったけれど，積極的に話し掛けてくれたのでとて
も楽しめました。来年の統合が楽しみになりました。合唱交流では，今日の交流会で話せなかっ
た人とも話してみたいです。合唱をがんばります。 

  ・恥ずかしさで思ったより交流ができませんでしたが，次こそがんばります。 
  ・初めは緊張して何も話せなかったけれど，だんだんと話せるようになってきて，みんなで楽しく
ゲームができてよかったです。条南中の皆さんが積極的にリードしてくれたり話に来てくれたり
して，うれしかったです。初めての合唱交流で緊張するけど，条南中学校の皆さんの歌声を聞く

のが楽しみです。 


